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会  議  録 

年 月 日 平成３０年１月２２日（月） 

開会時刻 午後２時００分 閉会時刻 午後２時３５分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

出席者 教育長 伊藤 孝俊 

教育総務部長 見田 貞一郎 

教育指導部長 髙橋 玲子 

教育総務課課長 髙橋 純 

文化財保護課課長 高橋 輝幸 

図書館課長 内藤 郁子 

教育指導課長 江畑 譲 

学校教育課長 木村 雅美 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 冨山 直美 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課課長 佐々木 賢祐 

スポーツ振興課課長代理 藤木 正文 

会議書記 
教育総務課係長 大塚 昭生 

教育総務課主査 高橋 慎 

 

 

付議案件  なし 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   少し早いですが、皆様お揃いのようですので、ただ今より

平成３０年１月定例教育委員会を開催いたします。 

会議録署名委員は、１番二階堂委員、２番加賀谷委員にお

願いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記

は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは、３の教育長報告に入ります。 

  １ページをお開き下さい。 

  １２月２２日、定例の教育委員会が行われました。 
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  １２月最後の週でありましたが、１２月２５日、政策会議、

昇任昇格試験第１次合格者判定会議がございました。これは、

庁内の副主幹、課長等々の昇任昇格試験であります。 

  １２月２６日、総務文教常任委員会協議会が開催されまし

た。選挙に伴って議員のメンバーが替わり、委員会の構成員

も替わったということで、改めて新しく総務文教常任委員に

なられた方々にお集まりいただいて、教育委員会の事業説明

をしたところであります。 

  １月５日、読書に関する作品コンクール表彰式がございま

した。４，２００点を超える応募作品がございまして、過去

最高となりました。 

  同じく５日、賀詞交歓会ということで、平鹿生涯学習セン

ターで行われております。 

  １月８日、第６回チャンピオンズカップ横手東北中学校新

人バスケットボール大会の表彰式に参加をしてきました。準

決勝・決勝の試合を併せて見せていただきました。 

  １月９日、政策会議、昇任昇格試験の面接試験がございま

した。同日、職員採用第三期の試験合格者判定会議がござい

ました。建設枠の第三期試験ということでございます。 

  １月１０日、１１日、１２日と昇任昇格試験の面接試験が

行われました。 

  １月１２日金曜日には、当初予算の市長査定が始まりまし

て、１５日の政策会議を跨いで、１５日まで市長査定がござ

いました。 

  １月１６日、最後の昇任昇格試験の面接試験が行われまし

た。同日、午後からですが、言語活動の充実に関する連絡協

議会ということで、平成３０年度に実施を予定している平鹿

中学校区の担当者をお呼びして協議会を開いております。併

せて、今年度実施の十文字中学校区の反省と課題についての

まとめということで実施をさせていただきました。 

  １月１７日は、商工会議所の新年会員交流会に参加しまし

た。 

  １月１９日、市長査定。同じ日に午後から議案説明会がご

ざいまして、臨時議会の議案をご説明申し上げております。 

以上でありますが、ただ今の報告について何かご質問等ご

ざいましたらお願いいたします。 

 

―なし― 
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≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

教育長     これをもちまして平成３０年３月の定例教育委員会を終 

了いたします。 

 

 

 


